

Rückblick | Ausblick | Rundblick

Grußwort

Liebe Freundinnen und Freunde des Gärtnerplatztheaters,

ich freue mich sehr, mich heute in meiner neuen Funktion als Vorsitzender des Freundeskreises des Gärtnerplatztheaters an Sie wenden zu dürfen. Seit Mitte August bin ich, Stefan Wellner, durch die Eintragung im Vereinsregister offiziell in dieses Amt berufen worden und möchte diese Gelegenheit nutzen, um meiner Freude und meinem Engagement für diese Aufgabe Ausdruck zu verleihen. Für das Vertrauen, das Sie mir durch die Wahl bei der letzten Mitgliederversammlung entgegengebracht haben, bedanke ich mich herzlich.

An dieser Stelle möchte ich meinem Vorgänger, Hannes Hofer, meinen Dank aussprechen. Seit der Gründung des Freundeskreises im Jahr 2010 hat er das Amt des Vorsitzenden mit großer Sorgfalt und viel Engagement ausgeführt. Seine langjährige Erfahrung und sein Beitrag zur Entwicklung des Freundeskreises sind für uns von großem Wert. Umso mehr freut es mich, dass Hannes Hofer uns weiterhin in der Position des 2. Vorsitzenden unterstützen wird.

Der Vorstand des Freundeskreises setzt sich nun aus mir als Vorsitzendem und drei Stellvertreter und Stellvertreterinnen zusammen: Hannes Hofer, Christine Blachetzki und Katja Fuhrmann. Ergänzt wird unser Team durch Brigitte Peters. Gemeinsam sind wir, wie bisher, bestrebt, die Arbeit des Freundeskreises weiter voranzutreiben und die Verbindung

zwischen dem Theater und seinem Publikum zu stärken.

Mit großer Vorfreude blicken wir auf die neue Spielzeit, die am 13. September beginnt. Ein besonderes Highlight erwartet uns bereits am 15. September mit dem Tag der offenen Tür im Gärtnerplatztheater von 11 bis 15 Uhr. An diesem Tag werden auch wir uns dem Publikum präsentieren.

Über unsere Veranstaltungen, die wir derzeit planen, werden wir Sie in Kürze ausführlich informieren. Sicher ist bereits, dass unser Stammtisch wieder stattfinden wird – die erste Runde startet am 2. Oktober nach dem Premierenfieber zur Oper **Carmen**. Wie bisher werden wir viel über den Tellerrand des Gärtnerplatztheaters schauen, aber auch die Verbindung ins Theater stärken.

Ein besonderes Anliegen ist mir die Unterstützung des Gärtnerplatztheaters. Wie bereits berichtet, fördern wir die Produktion von **Der Liebestrank**, die am 23. Mai 2025 Premiere feiern wird – nur drei Tage nach unserem 15. Vereinsgeburtstag. Auch das Junge Gärtnerplatztheater bleibt weiterhin ein Schwerpunkt unserer Förderung, da uns die künstlerische Entwicklung sowie die Heranführung der nächsten Generation an das Musiktheater besonders am Herzen liegen.

Gemeinsam mit Ihnen allen möchte ich die Arbeit des Freundeskreises fortführen und weiterentwickeln. Unsere Leidenschaft für das Gärtnerplatztheater verbindet



uns, und ich bin fest entschlossen, diese Gemeinschaft weiter zu stärken und unsere Unterstützung für das Theater auf ein neues Niveau zu heben.

Selbstverständlich stehe ich Ihnen gemeinsam mit dem gesamten Vorstand jederzeit als Ansprechpartner zur Verfügung. Ihre Anregungen, Fragen und Ideen sind uns stets willkommen, und wir freuen uns auf den Austausch mit Ihnen.

Ich freue mich auf die kommenden Aufgaben und Herausforderungen und auf die gemeinsame Zeit mit Ihnen, sei es bei unseren Veranstaltungen, Theaterbesuchen oder in persönlichen Gesprächen. Lassen Sie uns zusammen die Begeisterung für das Gärtnerplatztheater weitertragen und seine künstlerische Arbeit in all ihren Facetten fördern.

Mit herzlichen Grüßen

Stefan Wellner

Vorsitzender
des Freundeskreises
Gärtnerplatztheater

Terminvorschau

Unsere nächsten Veranstaltung und eine Auswahl weiterer Termine.

Mehr auf unserer Webseite.

15. Sep. 24 11:00	Tag der offenen Tür im Gärtnerplatztheater
2. Okt. 24 19:15	Weiter fiebern - Stammtisch

Die Gärtnerplatz Jugend und wir sagen Danke

Dank Ihrer Unterstützung konnte die Gärtnerplatz Jugend im Juli zum 18. Bayerischen Theaterjugendclubtreffen fahren. Im Schauspielhaus des Staatstheaters Nürnberg konnten sie noch einmal ihre BÖSEN MÄRCHEN einem fachkundigen Publikum zeigen. Uns war es eine große Freude, den jungen Künstlerinnen und Künstlern diese Teilnahme zu ermöglichen. Mit Ihren Spenden waren Sie maßgeblich daran beteiligt. Dafür ein herzliches Dankeschön.

Danke @gptfreunde, dass ihr uns so toll unterstützt habt. Das schätzen wir sehr!!!



Kunst und Kultur darf insbesondere für junge Menschen nicht von der staatlichen Kassenlage bestimmt werden. Deshalb ist bürgerschaftlichen Engagement so wichtig.

Auch in der kommenden Spielzeit wird es wieder ein Musiktheaterprojekt der Gärtnerplatzjugend geben. 2025 kommen - auch mit Ihrer Unterstützung - Superheroes auf die Bühne des Gärtnerplatztheaters.

Spendeninfos:
www.gptfreunde.de/spenden

Impressum

Freundeskreis Gärtnerplatztheater e.V.
Maximilianstr. 47, 80538 München
Telefon: 089/23 23 92 93-26
(Mo., Di jeweils 9.00 bis 11.00 Uhr)
www.gptfreunde.de
info@gptfreunde.de
Vereinsregister: München
Sitz: München, VR 203007
Vorstand: Stefan Wellner (Vorsitz), Hannes F. Hofer, Christine Blachetzki, Katja Fuhrmann, Brigitte Peters

Rückblick auf die Spielzeit 2023/2024

Bevor die neue Spielzeit startet, möchten wir noch einmal an einige besondere Momente aus dem Vereinsleben der letzten Spielzeit erinnern.

Ehe es in unserem Theater wieder losging, fuhren wir nach Salzburg zu „Hair“. Dort wurden wir mit einem zweistündigen, sehr kurzweiligen Rundgang im Landestheater empfangen.



Besuch im Salzburger Landestheater

Auch im Dezember waren wir erneut in Salzburg. Dieses Mal stand die Musical- und Filmmusikgala in der Felsenreitschule auf dem Programm. Eine weitere Fahrt führte uns dann im März nach Regensburg, wo wir die Operette „Der Prinz von Schiras“ und die alte Schnupftabakfabrik besuchten. Im Juli stand schließlich die zweitägige Fahrt zum Lehár Festival nach Bad Ischl wieder auf dem Programm. Dort sahen wir das „Märchen im Grand Hotel“ und „Der Bettelstudent“ und erhielten einen kleinen Einblick in das Leben von Operettenautoren.



Fahrt nach Bad Ischl

Sechs Mal trafen wir uns zu unseren Stammtischgesprächen. Besonders schön war es, dass wir dabei viele neue Mitglieder begrüßen konnten und sich langjährige sowie neue Freundinnen und Freunde trafen. Zu unserem Neujahrsempfang konnten wir nicht nur das

Opernstudio, das uns mit seinem Können unterhielt, begrüßen, sondern auch Staatsintendant Josef E. Köpplinger, der ein Grußwort sprach.

Im Herbst besuchten wir die Kunsthalle und konnten uns die „Mythos Spanien“-Ausstellung unter fachkundiger Führung ansehen, ehe wir das dazu passende Konzert im Gärtnerplatztheater genossen.

Zusammen mit dem Gärtnerplatztheater informierten wir im Mai auf der Kulturdult des Stadtbezirks Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt im Nussbaumpark sowie an den zwei Tagen des Gärtnerplatz OpenAirs im Juli Interessierte über die Angebote des Theaters und unseren Freundeskreis.



Gärtnerplatz OpenAir 2024

Als Förderverein des Theaters waren wir auch sehr aktiv. Unsere alljährliche Unterstützung einer Produktion kam dieses Mal der Operette „Der Vogelhändler“ zugute. Zudem konnten wir das Opernstudio unterstützen. Jutta Speidel nahm für den Horizont e.V. einen Gutschein entgegen, mit dem jungen Menschen ein Theaterbesuch ermöglicht wird, den sie sich sonst nicht leisten könnten. Unserer Gärtnerplatz Jugend ermöglichten wir die Teilnahme am 18. Bayerischen Theaterjugendclubtreffen in Nürnberg, wo sie mit „Böse Märchen“ das Publikum begeisterten.